

☆ さよなら、5月!!



♪ 風良里上段駐車場奥 ワシントンヤシの上に広がる5月30日の青空。

地方高速道の土日祝日上限 1,000 円化、GW の 5 連休などのあった 5 月。例年よりも慌しく、あっという間に過ぎてしまいました。梅雨近しを思わせる湿気を含んだ空に、つかの間の晴れ間が。けれども、夏はもうすぐ。ぐっと身近になった南国高知の、この青空と陽射しに会いに来てね。

### ☆ 風良里の植物だより



風良里中庭(パティオ)の檜、若葉が繁り、少々すぎた感もあり、この度剪定、かなりすっきり(左画像)しました。

右画像は「ハーブの花」!?!、うそです。つつじの花とミント系ハーブの葉が同居しているショット。生命力、感じますネ。負けずにがんばらなきゃね、。。。。

猫のしっぽ いろいろと、、、する事があり、あっという間にすんでしまった 5 月。来る 6 月には道の駅南国風良里はオープン 10 周年を迎えます。これも過ぎてしまえばあっという間。自分も 10 歳年をとり、体力も気力も若い時のままではないのを実感します。けれども、次々と新たな課題は生まれるので、それらをひとつひとつクリアしなければなりません。日々是勉強ですね。風猫子